

PROVINCIA | Diputación

Los Planes Provinciales de la Diputación para el cuatrienio 2012-15 pondrán en circulación 23,3 millones de euros

Unos 19,3 millones de euros se destinarán a inversiones en infraestructuras municipales y 4 millones de euros se dedicarán a la red viaria

Redacción

Sábado 24 de noviembre de 2012 - 22:08



El Plan Plurianual de Inversiones, más conocido como los Planes Provinciales, de la Diputación de Córdoba para el cuatrienio 2012/15 pondrá en circulación unos 23,3 millones de euros tras su aprobación definitiva el próximo lunes en un Pleno Extraordinario convocado para “agilizar al máximo la puesta en funcionamiento del programa”.

Así lo ha explicado el portavoz del Gobierno en la Diputación de Córdoba, Andrés Lorite, que ha comentado, además, que esa cuantía puede verse aumentada “por el compromiso de dedicar los posibles

remanentes positivos de tesorería y otras medidas a las inversiones de los planes provinciales”.

En el marco de este programa, Lorite ha indicado que unos 19,3 millones de euros se destinarán a inversiones en infraestructuras municipales y 4 millones de euros se dedicarán a la red viaria. “En las carreteras habrá inversiones pequeñas, pero repartidas por toda la red provincial consistiendo en mejoras, refuerzo de vías para mejorar los más de 2.000 kilómetros que disponemos”, ha comentado el también delegado de Infraestructuras y Cooperación Municipal.

Andrés Lorite ha lamentado que el presupuesto total de este cuatrienio se haya reducido en un 66% respecto al anterior, pero ha declarado que esto se debe “a la rebaja en la aportación por parte del Estado debido a la intención de reducir el déficit, a la bajada en la financiación de la Junta desde 2006 y que desde 2011 es de 0 euros; y a la deuda viva de la Diputación contraída a lo largo de estos años que supera el 110% y que por imperativo legal nos impide solicitar crédito para inversiones”.

El portavoz del Gobierno en la institución provincial también ha recalcado que “por primera vez los ayuntamientos conocían de antemano unos criterios consensuados con los partidos, que eran objetivos, nítidos, transparentes y claros con los que se iban a evaluar sus propuestas. Se priorizaron las localidades con núcleos diseminados, aquellos que tenían menos población y la carencia en infraestructuras básicas”.

Asimismo, Andrés Lorite ha declarado que algunos ayuntamientos complementarán las actuaciones de los Planes Provinciales, que ha calificado de “herramienta fundamental para ejecutar las mayores inversiones en las localidades”, con los proyectos financiados por los Fondos Feder.